

Se rompen las negociaciones de la reforma laboral

Los sindicatos, tras las elecciones, y con el triunfo del Partido Popular de forma arrolladora en el país, parece que quieren recuperar la senda de la confrontación y del enfrentamiento, quizá para ahora intentar dar la imagen de preocupación por el paro y la situación económica. Será la falta de visión, la carencia de un análisis real de la situación, el querer ser una isla en un mundo globalizado lo que les hace adoptar posiciones carentes de toda perspectiva y las ha llevado a la situación de rechazo de la sociedad y de los trabajadores.

Se han convertido en un reducto de defensa de sus propios intereses, indiferentes a la realidad social del drama de los cinco millones de parados y de los miles y miles de empresas que han cerrado.

Las posiciones en la negociación de la Reforma Laboral tienen mucho más que ver en esa defensa de intereses propios, que en la búsqueda de soluciones para reducir el nivel de paro.

Las empresas no tienen negocio, porque la economía no da más, porque la demanda interna sigue cayendo, porque cinco millones de personas no encuentran empleo y no pueden consumir.

Las empresas no tienen financiación, porque las erráticas medidas políticas, tardías en muchas ocasiones, inadecuadas en otras, porque buscaban más el voto que soluciones, están tan endeudadas que necesitan todo el dinero que se genera para cubrir sus déficits.

La actividad económica está paralizada, porque falta confianza en el futuro y hace que el ahorro suba en lugar de generar actividad por el consumo.

Las Administraciones, no pagan, acumulan deudas enormes a las empresas, estas no pueden pagar las nóminas, los bancos no les dan dinero, la seguridad social les reclama el pago y Hacienda se llama a andanzas, cuando se les pide que, al menos, compensen las deudas con los pagos, o que el IVA se pague cuando efectivamente se ha cobrado la factura.

Mientras el mundo sigue, nosotros no, crecemos al 0,3 el PIB, mejor no contar como va Alemania o Francia, la inflación más elevada que Europa y los tipos de interés suben, como estaba previsto, y seguirán haciéndolo en el medio plazo. Europa no nos espera y, el resto del mundo, menos.

El que se queda atrás sólo pierde, de eso sí se está seguro, quien se queda atrás cede posiciones y en economía eso se llama perder mercado y el tiempo corre y no-

sotros no avanzamos mientras que los demás están ya en plena carrera de la recuperación.

Y a la falta de sentido de Estado, de lógica económica, de un análisis desapasionado y sereno, como se espera de nuestros líderes, sean políticos, empresariales o sindicales, ahora le toca al Gobierno legislar.

Siempre hemos dicho, y en estas páginas en numerosas ocasiones, que la responsabilidad de dirigir implica tomar decisiones, aunque no siempre gusten y ahí se ven a los grandes estadistas.

W. Churchill definió la diferencia entre un gobernante y un estadista: "El primero gobierna para cuatro años, el segundo para décadas".

Y ahora una pequeña pregunta ¿cree usted, amable lector, que nuestro presidente Rodríguez Zapatero propondrá una reforma laboral para sacarnos de la crisis?

Dylan en su inolvidable canción se contestaba a otras preguntas "la respuesta amigo está en el viento".

El nuevo momento del Plan estratégico del Corredor

La Asamblea de CEOE-CEPYME Guadalajara ha reelegido a Austin de Grandes como su Presidente para el siguiente mandato de cuatro años.

El Presidente, planteó a los representantes de las Asociaciones la puesta en marcha de un Plan Estratégico del Corredor del Henares, en unión con la Asociación de Empresarios AEHDE, la patronal del corredor, en la Comunidad de Madrid.

Durante varias semanas se ha trabajado en la recogida de información, se han iniciado estudios preparativos para disponer de la información de base necesaria para acometer el estudio de qué ha pasado, qué tenemos, qué somos, y hacia dónde podemos ir.

CEOE-CEPYME Guadalajara lo mismo que AEDHE está realizando estudios que permitan conocer en profundidad el nivel de desindustrialización que hemos sufrido con motivo de la crisis, así como por la incorporación de otros países a la Unión Europea, que están siendo más atractivos para la ubicación de empresas.

El otro mayor eje de desarrollo económico de la Unión, hoy está sufriendo con fuerte intensidad la crisis económica y, aunque con menor que el conjunto de la Nación, es necesario darle un impulso notable, entre todos, para orientar el camino del desarrollo y tener claras las metas y hacerlas comunes.

El nivel de desarrollo tecnológico en las empresas, las necesidades formativas, son otros de los estudios que se están llevando a cabo y donde la colaboración de los empresarios es necesaria para realizar una imagen fiel de la situación de partida, en el momento actual, y definir el camino del futuro.

El Plan Estratégico deberá contar con la participación de todos, de todas las Instituciones puesto que es o debe ser un objetivo común y de definir adecuadamente las líneas estratégicas que deberán conformar nuestro futuro económico y de desarrollo dependerá en gran medida el crecimiento empresarial y del empleo, objetivo que todos declaramos permanentemente que centran la atención y el trabajo de todos.



Economía

Guadalajara

Director
Miguel F. Cambas Santos

Redactora Jefe:
Marta Sanz Martínez

Colaboradores
Javier Arriola Pereira
Ester Simón García

Imprime
Imcodavía S.A.
D.L.: GU-231/2007

Dirección y teléfono redacción
C/ Molina de Aragón, 3
Telf: 949 212100
Periódico digital:
www.economiadeguadalajara.com
Cartas al director:
info@ceoequadalajara.es

Dirección y teléfono publicidad
DELLENO
C/ Francisco Medina y Mendoza,
parcela 7B
Telf.: 902 361 362
www.delleno.es

Pinceladas

❖ **Castilla-La Mancha en boca de todos y, no por ser modelo ni ejemplo.**

❖ **España es el único país de la UE que mantiene su cuota mundial de exportaciones frente al retroceso de Alemania y Francia.**

❖ **Menos mal que han encontrado la cepa de la**

bacteria E.Coli, que **nos estábamos poniendo verdes, como los pepinos**, al ver como nuestra agricultura y sector primario, ya dañado de por sí, sufría los efectos de las malas lenguas.

❖ **Hace poco se anunciaba la subida de las hipotecas, una piedra más en el camino del consumi-**

dor, ahora, el misnistro Sebastian dice que no subirá la luz...aunque lo dice con la boca pequeña, habrá que esperar si los bolsillos de los ciudadanos pueden respirar.

❖ **La crisis también afecta a los sindicatos, que desde el comienzo de esta han perdido 500.000 afiliados.**